

—第92号—

# ST 巣子 自治会 だより

発行／令和元年10月28日

滝沢市 巣子自治会 企画総務部

## ——自治会目標——

- ◎明るく住みよい自治会づくり
- ◎自治会組織体制の確立



運動会（9月1日）



夏まつり（8月3日）



自治会シンボルマーク

## 令和元年度 巣子自治会の事業概要

- 各種スポーツ大会の開催
- 美化運動推進事業実施
- 地域文化・地域福祉事業の推進
- 地域奉仕活動の推進
- 交通安全・防犯・防火運動事業の推進
- コミュニティセンター建設の推進
- いきいきサロンへの協力
- 町内活動・各種団体との連携促進
- 地域まつりの推進

ごあいさつ

巣子自治会 会長 関 勝 三

巣子自治会の皆様には、ご健勝のことと思います。

元号が令和に変わり、早6ヶ月が過ぎようとしています。

さて、当自治会の事業計画も皆様のご協力により、上半期の行事は順調に遂行でき感謝申し上げます。

今後も、会員の皆様の安全安心をモットーに、役員、各部所属の部員一同頑張って参りますので、更なるご支援をお願い申し上げます。



関会長



雄大な岩手山

## ファミリーバレーボール大会

スポーツ推進部

5月19日(日)に滝沢東小学校体育館で開催されました。

今年は5チームの参加でしたが、どのチームも幅広い年齢層の方々が和気あいあいとプレーしているのが印象的でした。ケガ人もなく無事終了できてよかったです。

地域の親睦を深めることができてとてもいい大会でした。

係の方、参加して下さった皆様本当に疲れ様でした。

(富士見西／福田 真)

**«大会結果» 優勝 北上 準優勝 中巣子 第3位 北巣子**



## 春季清掃活動（通学路草刈り）

環境防犯部

6月2日(日)、早朝より春の通学路清掃活動が行われました。

天候にも恵れ、中学生並びに大勢の会員の皆様の参加を頂き安全で綺麗な通学路になりました。利用する子供達も元気に気持ちよく通学できると思われます。

清掃活動に参加頂きました皆様大変ご苦労様でした。

(旭／菊池 勝司)



## 市民体育祭（前期）

スポーツ推進部

6月9日（日）、前日の雨がやみ、青空の天候の中、滝沢総合運動公園体育館にて、第32回滝沢市民体育祭前期種目3競技が行われました。

巣子自治会チームの健闘をご覧ください。

（西巣子／横沢直継）

### 《結果》

- 〈ファミリーバレーボールの部〉 参加12チーム（6人制）
  - 巣子チーム 予選リンク Aブロック 1勝1敗 決勝進出ならず
- 〈グラウンドゴルフの部〉 参加34チーム（1チーム6名の合計打数）
  - 巣子Aチーム 9位 380打
  - 巣子Bチーム 17位 398打
- 〈駅伝の部〉 参加チーム（全区間1km、8区間）
  - 巣子チーム 26分32秒 第6位

参加選手の皆さん、スポーツ役員の方お疲れ様でした。



## グランドゴルフ大会

保健体育部

令和元年6月23日(日)、アピオにてグランドゴルフ大会が行われました。

開会に先立ち、関会長より「意外なスポーツなので楽しんで下さい。」と挨拶がありそれぞれスタートホールへ。

天候もうす曇りから次第に晴れ渡るにつれ、プレーもヒートアップ、ナイスショットはするもののホールポストをスルー。あちらこちらから「トンネルだ」の声。熟練、年1回プレーする人等々。だれでも楽しめるスポーツと感じた。プレー終了後スコアカード提出後笑顔でプレーの反省会。

(緑／吉田俊郎)



### 《大会結果》

団体優勝 東(B)  
個人優勝 松山さん(東B)  
ホールインワン 3回

## 消防訓練

自主防災会

7月14日(日)、巣子公民館において、滝沢市防災防犯課から2名、滝沢消防署滝沢北出張所から5名の講師を招いて、消防訓練が行われました。

訓練には、地域の方々39人参加しました。

訓練内容は、水消火器による消火訓練のほか、救命講習も行いました。特に救命講習では、「救急車が来てからでは遅い。」との説明を受け、実際にAEDを使用しての訓練も行いました。さらに、日用品や廃品を活用して衝立制作体験するなど、普段から防災に关心を持つことへの大切さを新たにしました。

訓練終了後の非常食の試食では、羊かん、カルパッチョなど種類も多く、おいしく食べやすいとの声が多くありました。

(東／佐々木光廣)



## 夏まつり

企画総務部

2019年度巣子自治会夏祭りを、8月3日(土)猛暑の中、ケアハウス巣子で開催しました。

模擬場店、スイカ割り、さんさ踊り、お楽しみ抽選会等を実施、沢山の方々のご来場により、今年も大変盛り上りました。

(北巣子／大日向 稔)



## 秋季通学路清掃活動

環境防犯部

9月8日(日)、秋季通学路活動が実施されました。

今年も一段と暑い日が続いた毎日でしたが、当日は幸い曇天で作業のしやすい日でした。ただ雨の少ない日が続いたため、地面が固く、また道路の舗装の間から出ている草の取りにくさには苦戦しましたが、皆さんのご協力により気持ちの良い通学路に整備されたと思います。

是非また次回もご協力いただければと思います。

ご協力、ご参加いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

(富士見西／中沢 久美子)



## 巣子自治会町内会対抗親睦大運動会

保健体育部

9月1日(日)、滝沢第二小学校校庭にて開催されました。

競技は12種目と多彩で、子供から大人までみんなが楽しめる内容でした。パン食い競足や数字合わせなど子供たちが率先して参加してくれましたし、お化粧競足や綱引き、リレーなどは大人も入れみだれての大応援、参加人数の少ない町内会もありましたが、選手の貸し借りなども快よく行なわれ楽しく親睦を深めたと思います。

各町内会、一致団結し全力で取りくめました。

当日の準備や進行など尽力してくださった保体部員、自治会役員の方々に厚くお礼申し上げます。

(富士見西／福田 真)

### 《結果》

優 勝	北上町内会	490点
準優勝	富士見西町内会	470点
第3位	中巣子町内会	455点



## 巣子自治会敬老会

社会福祉部

9月15日(日)、葉の木沢山活動センターにおいて、巣子自治会敬老会が催されました。残暑の中、85人の方のご出席で賑わいました。

式典の部では、自治会長のあいさつに続き、主賓市長からは、滝沢市の100歳以上の長寿者は今日現在25人おられるので、皆様も大いにあやかってほしいとの祝辞をいただきました。

今年は喜寿32人、米寿12人で自治会長から記念品の贈呈がありました。

祝賀の部では、岩手山吟泳会の詩吟で始まり、「南巣子保育園」「南部よしゃれ馬っ子会」「巣子さんざ踊り同好会」「プルメリア」「巣子会」による歌や踊りを楽しみ、さらに担当の民生児童委員と保健推進委員ともなごやかに過ごされました。

(東／佐々木 光廣)



### 編集後記



企画総務部長  
柴田 健司

時代は平成から令和に移行し、来年には2度目のオリンピック、さらにこれも2度目となる大阪万博開催へと続いていきます。当自治会でもこれまでの活動から学んだことを軸に、新たな時代にふさわしい地域活動にチャレンジしながら、みなさんと一緒に楽しく思い出に残るような活動が出来れば幸いです。